

Jahresbericht TV Aktive 2023

Das Jahr starteten wir erfreulicherweise mit zahlreichen jungen und motivierten Turnern. Kurz nach den ersten Turnstunden im neuen Jahr, folgte auch bereits die jährliche GV im Florida Studen. Mitte März ging es für einige der Aktiven dann ins Trainingswochenende nach Mürren, in den dortigen Trainings wurden auch bereits das erste Mal die Disziplinen für das anstehende Turnfest geübt.

Am 29.04.2023 fand der Jugendspieltag in Studen statt, welcher durch unseren Verein durchgeführt wurde und mit den zahlreichen freiwilligen Helfern aus dem Verein und dem Bombenwetter zu einem schönen und erfolgreichen Tag geführt hat.

Nach den Frühlingsferien begannen die Aktiven mit dem Üben für das Turnfest in Pieterlen, mit dem Ziel die enttäuschende Platzierung aus dem Vorjahr zu verbessern. Alle Aktiven haben sich wie jedes Jahr sehr darüber gefreut, als das Turnfest endlich vor der Tür gestanden ist und dies noch bei bestem Wetter. Das zuvor genannte Ziel wurde erreicht, mit dem mittelmässigen 19. Platz (von 40) in den Vereinswettkämpfen gaben wir uns einigermassen zufrieden. Auf was wir vielleicht etwas mehr stolz sein können, ist der hart erkämpfte 4. Platz in der Seelandstafette bei welcher wir unter anderem trotz einigen Beschwerden und Verletzungen gegen Leichtathleten angetreten sind. Wir starteten auch am diesjährigen Turnfest wieder mit dem DTV in einer Mixed-Gruppe, auch in dieser Kategorie konnten wir leider nicht die gewünschte Leistung erbringen. Trotz den nicht überragenden Platzierungen, haben wir das Wochenende in Pieterlen bei heissem Wetter genossen und blicken glücklich (auf das Festzelt) zurück.

Um die Sommerferien wurden die Trainings teilweise dem manchmal heissen Wetter angepasst – beispielweise mit einem Beach-Volleyball Match in Aegerten mit anschliessender Abkühlung in der Aare. Im September begingen sich die kulturbegleiteten Turner mit dem Flugzeug nach Hamburg, wo wir äusserst spannende Eindrücke der Stadt erhielten, besonders auch Dank unserem vereinsinternen Guide Stefan Leiser. Das Wochenende war unbeschreiblich und da wussten wir, dass das Turnen danach uns umso mehr gut tun wird.

Direkt nach den Herbstferien übten wir dann auch schon fürs anstehende Soirée mit dem Motto: Ein Fall für Kommissar 2557. Wir durften dabei gleich mit zwei Nummern auf die Bühne, einmal als Hauswarte mit den Aktiven und einige davon sogar noch ein zweites Mal mit den Damen aus dem DTV mit der Nummer «Jailhouse Rock». Das Soirée war selbstverständlich für alle beteiligten wie jedes Jahr wieder eines der grössten Highlights und ein sehr grosser Erfolg.

Das Jahresende rückte immer näher und somit auch der jährliche Altjahreshöck im Waldhaus in Studen mit Grillieren, Bier und unterhaltsamem Lotto. Damit einige noch ihre Weihnachtsgeschenke organisieren konnten, traf man sich zum Abschluss noch zum traditionellen Glühweintrinken am 23. Dezember 2023 bei den Burgern in Biel – wobei übrigens der Glühweinrekord durch die Aktiven des TV Studen aufgestellt wurde.